

# BIG ISSUE

## Pengamanan Pergantian Tahun 2023, Kapolres Sinjai AKBP Fery Nur Abdulah Pimpin Langsung Apel Gabungan Kesiapan Pam Malam Tahun Baru 2024.

HermanDjide - [PANGKEP.BIGISSUE.ID](https://PANGKEP.BIGISSUE.ID)

Dec 31, 2023 - 19:56



*Pengamanan Pergantian Tahun 2023, Kapolres Sinjai AKBP Fery Nur Abdulah Pimpin Langsung Apel Gabungan Kesiapan Pam Malam Tahun Baru 2024.*

SINJAI - Kepolisian Resor Sinjai menggelar apel gabungan dalam rangka kesiapan pengamanan pergantian tahun 2023 menuju tahun 2024. Bertempat di halaman Mapolres Sinjai, Minggu malam (31/12/2023).

Apel dipimpin langsung Kapolres Sinjai Akbp Fery Nur Abdulah, S.Ik dan diikuti oleh PJU, para perwira dan perwira Kodim serta personel pam gabungan diantaranya dari Polres Sinjai, TNI Kodim 1424 Sinjai, Satpol.PP Sinjai, BPBD Sinjai dan Dishub Sinjai yang dilibatkan mengamankan malam pergantian Tahun Baru.

Apel digelar untuk mengetahui kesiapan personel, sekaligus pemberian APP (Acara Pengarahan Pimpinan) tentang cara bertindak dilapangan. Disamping itu, apel kesiapan ini juga untuk memberikan keyakinan dan jaminan rasa aman bagi seluruh masyarakat dalam menyambut malam pergantian tahun.

Kapolres Sinjai Akbp Fery Nur Abdulah, S.Ik mengatakan bahwa apel kesiapan pengamanan ini digelar dalam rangka pengamanan malam pergantian tahun dari tahun 2023 menuju tahun Baru 2024 di wilayah hukum Polres Sinjai.

"Sebanyak 152 personel Polres yang dilibatkan pengamanan dibantu dari TNI dan instansi, dan apelnya pun dibagi dua yakni 70% yang apel pukul 19.30 wita dan akan melaksanakan tugas sampai pukul 01.00 wita dan nanti pada pukul 23.30 wita tim dua sebanyak 30% akan melaksanakan apel dan akan bekerja pada pukul 01.00 wita sampai pukul 06.00 wita. ujanya.

"Setiap setengah jam sekali agar padal menunjuk anggotanya melaporkan secara live melalui zoom meeting perkembangan situasi dilapangan. jelasnya.

"Apabila ada tindakan kriminal agar segera diamankan dan dilaporkan. tuturnya.

Diharapkan seluruh personel untuk bekerja dengan sungguh- sungguh dalam memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat. "Seluruh personel harus meningkatkan kewaspadaan dan deteksi dini, terhadap setiap potensi gangguan yang ada". Tambahnya.

"Ini adalah pengecekan kesiapan anggota dalam melaksanakan tugas pengamanan diwilayah hukum Polres Sinjai," tegasnya.

"Setelah apel ini segera bergeser ke tempat-tempat pengamanan sesuai plotting masing-masing personel. Harapnya.

Selain menempatkan anggota pada titik keramaian dan daerah rawan, kita juga melakukan patroli ke tempat tempat keramaian sekaligus memberikan imbauan kamtibmas.(Herman Djide)